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複合市民施設に関する調査特別委員会記録 
 

令和７年２月28日（金）午前10時01分～午前10時03分（複合棟402会議室） 

 

○出席委員（11名） 

委 員 長 小松 良行 副委員長 佐原 真紀 

委  員 浦野洋太朗 委  員 佐藤  勢 

委  員 根本 雅昭 委  員 二階堂利枝 

委  員 後藤 善次 委  員 沢井 和宏 

委  員 川又 康彦 委  員 村山 国子 

委  員 真田 広志   

 

○欠席委員（なし） 

  

○市長等部局出席者（なし） 

 

○案  件 

  １ 委員長報告について 

  ２ その他 

                                              

               午前10時01分    開  議 

（小松良行委員長）ただいまから複合市民施設に関する調査特別委員会を開催いたします。 

 初めに、委員長報告についてを議題といたします。 

 本日は、委員長報告案について、各会派にお持ち帰りいただきました結果について会派からのご意

見を頂戴できればと存じます。 

 なお、三浦議員からは内容についてご了承をいただいておりますことを申し添えます。 

 それでは、各会派の意向をご確認させていただきます。 

 順にまず真政会からお願いします。 

（佐藤 勢委員）原案どおりで異議ありません。 

（小松良行委員長）続きまして、市民21さん。 

（沢井和宏委員）原案どおり異議ございませんでした。 

（小松良行委員長）二階堂利枝委員。 
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（二階堂利枝委員）原案どおり異議ありません。 

（小松良行委員長）公明党さん。 

（後藤善次委員）案のとおりで結構です。 

（小松良行委員長）続いて、共産党さん。 

（村山国子委員）原案どおり了です。 

（小松良行委員長）続いて、真結の会さん。 

（川又康彦委員）案のとおり了です。 

（小松良行委員長）ありがとうございました。修正なし。 

 ほかにご意見がなければ、この委員長案につきましては前回お持ち帰りいただいた内容で皆さん、

よろしゅうございますか。 

     【「異議なし」と呼ぶ者あり】 

（小松良行委員長）それでは、そのようにまとめさせていただきました。 

 委員長報告については、これで終了いたしたいと思います。 

 次に、その他でございますが、正副委員長からは以上となりますが、皆様から何かございますでし

ょうか。 

     【「なし」と呼ぶ者あり】 

（小松良行委員長）なければ、以上で本日の複合市民施設に関する調査特別委員会を閉会いたします。

お疲れさまでした。ありがとうございました。 

               午前10時03分    散  会 

 

 

 

複合市民施設に関する調査特別委員長   小 松  良 行 

 

 

 


